

son dans le *Messager*, et je commençai tout de suite une neuvaine en son honneur. Il revint assez bien. A la fin de décembre le mal atteignit plus immédiatement les poumons et l'on craignait beaucoup la consomption. Je pria sainte Anne et je lui promis, si elle le sauvait encore une fois, de faire un pèlerinage d'actions de grâces à son sanctuaire de la Pointe-au-Père, nu-pieds et sans parler. Mon mari est revenu parfaitement bien. Depuis le mois d'avril il est retombé d'une autre maladie dont il ne revient plus. Je me recommande encore une fois à sainte Anne et lui demande de tout cœur de la guérir parfaitement, en remerciant cette grande sainte de toutes les grâces obtenues. Dme P. Roy.

*Lewiston, Maine, 25 mai.* — Par suite d'un coup, j'étais retenu au lit depuis deux mois. Le médecin ne comptait plus sur ma guérison. Je m'adressai à sainte Anne et lui promis une messe avec publication de ma guérison dans le *Messager*. J'ai été exaucée. J'offre mille remerciements à cette bonne mère et la prie de me continuer sa protection. Elzéar Hudon.

*Moisie.* — Guérison. Delle H. Ernestine Porlier. — *Aurora.* Grâces obtenues. Dmes Denau et Soucy. — *Taunton, Mass.* Mille remerciements pour grâce obtenue. Benoit Lizotte. — *Cacouna.* Reconnaissance à la bonne sainte Anne pour guérison obtenue après diverses promesses faites en son honneur. Dme A. Larrivée. — *Fall-River.* Guérison obtenue. Ferdinand Pinquet. — Guérison d'un enfant. Pierre Letourneau. — Faveurs obtenues. Dme Auguste Boulay. — *Trois-Pistoles.* Dispersion d'une peine par l'intercession de sainte Anne. Une abonnée. — *Petit Cascapédia.* Mille remerciements à